

Rebland *Kurier*

07.08.2019



Wochenmarkt macht Pause

Am Dienstag, 23. Juli, freuten sich die Besucher des Wochenmarktes am Rathaus über Lieder des Männergesangsvereins in der Reihe „Kultur auf dem Markt“. Der Markt war wieder Treffpunkt für Jung und Alt, die beim Eis und beim Wein gesellig verweilten, um den Männern zuzuhören. Zudem wurde fleißig eingekauft für ein leckeres Abendbrot und das Mittagessen am nächsten Tag. Mit der musikalischen Einlage verabschiedeten sich der Männergesangsverein und die Marktbesucher in die Sommerpause. Nach den Sommerferien findet am Dienstag, 17. September, der erste Wochenmarkt im Rathaushof statt. Im September besteht der Markt seit fünf Jahren. Bürgermeister Christian Riesterer kündigte dazu am Dienstag ein besonderes Jubiläumsprogramm mit Musik an. Den Termin sollten sich die Marktbesucher darum schon jetzt vormerken.

ma/Foto: privat